

Antrag Nr. 23-O-20-0053

SPD Fraktion

Betreff:

Pilotprojekt Bus 15 teilweise als Schnellbus (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob Bus 15 zwei Mal stündlich als schnelle Verbindung mit weniger Halts in Nordenstadt und auf dem Weg in die Stadt als Pilotprojekt laufen kann. In die Auswahl der Haltestellen in Nordenstadt soll der Ortsbeirat eingebunden werden.

Begründung:

Mit der Umstellung des ESWE Fahrplans seit September 2023 gibt es für Nordenstadt die 10 minütige Busverbindung mit der Linie 15 in die Stadt. Durch die vielen Haltestellen in Nordenstadt braucht der Bus lange in die Stadt. Wie sich herausstellt, ist diese Fahrtdauer auch ein Standortnachteil für Betriebe/soziale Einrichtungen. Deshalb wäre es wünschenswert, wenn als Pilotprojekt eine schnellere Verbindung getestet werden könnte, unabhängig vom Fahrplanwechsel. Die Haltestellen in Nordenstadt sollten unter Mitwirkung des Ortsbeirats festgelegt werden.

Wiesbaden, 20.10.2023